

Fecha: 25-01-2026
Medio: Diario Austral Región de Los Ríos
Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos
Tipo: Noticia general
Título: **Gobierno acelera la entrega de bonos y refuerza cuadrillas**

Pág. : 11
Cm2: 199,9
VPE: \$ 173.955

Tiraje: 4.800
Lectoría: 14.400
Favorabilidad: No Definida

Gobierno acelera la entrega de bonos y refuerza cuadrillas

INCENDIOS BÍO BÍO. En Talcahuano, el Presidente Boric anunció que ya se han cursado más de 1.800 pagos.



PRESIDENTE ANUNCIÓ APOYO PARA REMOCIÓN DE ESCOMBROS.

Redacción

El presidente Gabriel Boric aterrizó ayer en la Región del Biobío para liderar una reunión de coordinación en Talcahuano, rodeado de autoridades locales, ministros y representantes de las Fuerzas Armadas, con una consigna central: la ayuda debe trascender los plazos del gobierno.

La jornada comenzó temprano en un centro de acopio, donde el mandatario se reunió con el gobernador regional, Sergio Giacaman, y los alcaldes de Concepción, Penco, Tomé y Florida. En este contexto, uno de los puntos más comentados de su alocución fue la referencia explícita al presidente electo, José Antonio Kast. Boric, en un tono marcadamente republicano, subrayó que la reconstrucción es una tarea que no admite interrupciones por el cambio de mando. Afirmó que ya ha mantenido conversaciones con su sucesor para garantizar que no existan retrocesos ni pérdidas de tiempo en el proceso de traspaso, asegurando que el Estado debe operar como un solo cuerpo frente a la emergencia.

BONOS

En lo estrictamente económico, el presidente informó que el Bono de Recuperación, que fluctúa entre los \$750.000 y \$1.500.000 según el daño detectado, ya ha comenzado a materializarse en las cuentas bancarias de los afectados. En la Región del Biobío, la gran mayoría por el monto máximo debido a pérdidas totales de vivienda.

Este avance financiero ha sido posible gracias a la celeridad en la aplicación de la Ficha Básica de Emergencia (FIBE), que según el reporte oficial ya se encuentra aplicada en su práctica totalidad.

La ministra de Desarrollo Social, Javiera Toro, quien ha oficiado como enlace en la zona, destacó que se ha cursado el pago de cerca de 2.200 bonos sumando las regiones de Ñuble y Biobío.

APOYO INTERNACIONAL

Boric puso el foco en la logística y el cansancio de las cuadrillas locales. En ese sentido, calificó como "vital" el apoyo internacional, destacando especialmente a los 140 brigadistas mexicanos especialistas en incendios forestales y al contingente de Uruguay que llegó con 40 especialistas.

Asimismo, la visita incluyó una advertencia sobre la gestión de la solidaridad. El presidente hizo un llamado a la "organización efectiva" para evitar la congestión en rutas críticas. En esta misma línea de recuperación territorial, se anunciaron medidas complementarias como la llegada de 60 nuevas maquinarias para la remoción de escombros, la contratación de 250 personas adicionales para labores de emergencia y un fondo especial de \$60 millones de pesos destinado a atenciones veterinarias y esterilización de mascotas.

Finalmente, Boric mencionó gestiones directas con el Puerto de Lirquén para facilitar la reanudación de faenas, buscando evitar que la catástrofe ambiental se transforme en una crisis económica .
C3